

ASPIRASI WARGA

Polsek Ngantang Kawal Giat Vaksinasi Hewan Ternak

Wahyudi Arief - KOTABATU.ASPIRASIWARGA.COM

Jun 25, 2022 - 21:22



Banjarejo
Kecamatan Ngantang
Kabupaten Malang
Jawa Timur
Bambang suhariyanto
25 Jun 2022 08.51.14

Ngantang - Polsek Ngantang melaksanakan pendampingan giat vaksinasi pada hewan ternak KUD Sumber Makmur di 3 Desa, Kecamatan Ngantang, Kabupaten Malang Jawa Timur pada hari sabtu (25/6/2022) pagi.



Kapolres Batu AKBP I Nyoman Yogi Hermawan melalui Kapolsek Ngantang AKP Hanis Siswanto mengatakan bahwa pelaksanaan pendampingan giat vaksinasi hewan ternak sapi ini berlokasi di 3 Desa, antara lain Desa Sumberagung, Desa Tulungrejo serta Desa Jombok.



"Giat vaksinasi pada hewan ternak ini, terutama pada sapi yang kukunya belah, merupakan langkah percepatan penanganan wabah PMK," ujar AKP Hanis. Vaksin yang digunakan adalah merk Aftopor sebanyak 22 vial (1 vial isi 200 ml) dan target vaksin adalah sekitar 2000 ekor Sapi.



Adapun data Vaksin pada hewan ternak yang di Desa Sumberagung Sapi yang telah tervaksin 800 dosis, Desa Tulungrejo Sapi tervaksin 809 Dosis, Desa Jombok Sapi tervaksin 591 Dosis. Hanis menambahkan, bahwa Tim Vaksinator dibagi menjadi 11 team, setiap team membawa 2 vial untuk sasaran 200 ekor sapi yang di Desa Sumberagung, Desa Tulungrejo dan Desa Pandansari Kecamatan Ngantang, sesuai plotting oleh koordinator Vaksin.

"Untuk kegiatan vaksinasi ini sementara waktu di khususkan pada hewan ternak (sapi) yang dalam kepengurusan KUD Sumber Makmur yang di bantu oleh Diknas peternakan dan para Relawan Mahasiswa," Tutar Hanis.

Giat ini di hadiri oleh Dr.h Aris Wahyudi dari Diknas Peternakan sebagai Ketua Satgas PMK Malabar Kabupaten Malang, Dinas peternakan Kecamatan Ngantang Bapak Bambang, PPL KUD Sumber Makmur Bapak Yudik, Bapak Sugito, Drh Aris, Team relawan Mahasiswa Universitas Brawijaya Malang dan Unair Surabaya, serta anggota PPL Kecamatan Ngantang.

"Kami tetap terus melakukan koordinasi, monitoring, giat Vaksin PMK di wilayah hukum Polres Batu, Selama kegiatan Vaksin pada Hewan Ternak berjalan aman dan kondusif," Pungkas Hanis (Bt19//Wahyudi//Santi)